

●川口市表彰式

11月10日「川口の日」にリリア・音楽ホールで挙行。市政の発展に貢献された174人のかたがたに表彰状が贈呈されました。



●荒川ふれあいまつり2012

11月4日に荒川河川敷の浮間ゴルフ場で開催。秋桜の摘み取りや芝生の上でのさまざまなイベントに、大勢の人でにぎわいました。



●かわぐち音楽の日(毎年11月第1日曜日)

11月4日にリリアで開催。メインホールではプラスフェスタ2012が行われ、市内小学校6校の金管クラブ約240人の児童が日ごろの練習成果を披露しました。

参加校：戸塚北小学校 柳崎小学校 新郷南小学校 在家小学校 青木中央小学校 上青木南小学校



## ● 全市一斉クリーンタウン作戦

11月4日、市内全域で実施。ごみのポイ捨てのない美しいまちを自分たちの手でつくろうと、1万5千人を超える市民が参加して、18.7トンのごみを回収しました。



## ● 中学校駅伝大会

10月24日に川口オートレース場で開催。全市立中学27校が参加。男子は6区18.05kmを、また女子は5区11.71kmを<sup>たすき</sup>襷でつなぎ、男子は南中学校、女子は青木中学校が優勝を飾りました。



## ● 第21回 緑と大地の豊年まつり

11月3・4日に植物取引センターと川口緑化センターで開催。2日間で19,000人を超える人々が訪れ、特設ステージや出店を堪能。つきたての餅には長い列ができました。